

TTC 93 Bautzen - TTV 1990 Wurzen 9:7



Landesligaaufsteiger TTC 93 Bautzen empfing in seinem ersten Spiel den Vorjahresvierten TTV 1990 Wurzen. Die Bautzener, die regelrecht brannten, hatten dabei einen Auftakt nach Maß.

Nach den Doppeln und den ersten beiden gespielten Einzeln im oberen Paarkreuz führten sie mit 4:1. Herausragend hier die glatten 3:0 Siege durch die Doppel Holger Weiß / Matthias Heidrich und Rene Rupprecht / Thomas Marx. Danach kamen die Gäste ins Spiel und gewannen fünf Einzel in Folge und führten plötzlich 6:4. Doch die Bautzener rafften sich noch einmal auf und gewannen von den nächsten fünf Einzeln vier, wobei Paul Gutsche, mit 17 Jahren der Jüngste im Team, für die größte Überraschung sorgte, denn er bezwang Seichter mit 3 : 1. Der Gastgeber führte damit vor dem Entscheidungsdoppel 8:7. Holger Weiß und Neuzugang Matthias Heidrich (von Post Görlitz kommend) ließen in diesem letzten Spiel nichts anbrennen und machten den ersten Heimsieg nach knapp über drei Spielstunden perfekt.

Für TTC 93 Bautzen punkteten: Matthias Heidrich (2); Holger Weiß (3); Rene Rupprecht (1,5); Thomas Marx (1,5);